

INSTRUCTIONS FOR USE

1. For a beautiful healthy pond add one dosage spoon of Pond Balance - for every 340 L (90 gallons) of pond water - to a bucket. Mix to dissolve and disperse evenly over the pond surface.

NOTE: the water may go milky white, this is harmless.

2. Repeat the dosing procedure twice more at 10 day intervals
3. To keep your pond beautiful dose with Pond Balance once a month during the growing season.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.

No responsibility is accepted for the product not being used in accordance with the instructions.

MODE D'EMPLOI

1. Pour optimiser la qualité de l'eau, verser dans un seau une dose de produit Pond Balance avec la cuillère doseuse fournie pour chaque 340 litres d'eau dans le bassin. Mélanger pour dissoudre le produit, puis répandre uniformément à la surface du bassin.

REMARQUE: l'eau peut prendre un aspect légèrement laiteux - ceci est sans danger pour les plantes et les poissons.

2. Répéter le traitement une deuxième et troisième fois à 10 jours d'intervalle.
3. Pour maintenir l'équilibre biologique du bassin, utiliser Pond Balance une fois par mois pendant la saison de croissance.

NE PAS LAISSER À LA PORTÉE DES ENFANTS.

Interpet décline toute responsabilité en cas d'utilisation du produit qui ne serait pas conforme au mode d'emploi.